

Sucede

FALLECIMIENTO

Ha fallecido la señora María Elsa (Chita) Suazo Gómez viuda de Alarcón (Q.E.P.D.), vinculada a familias de Curicó y la región. Sus funerales se efectuarán mañana sábado, en el Cementerio Parque Curicó, después de una misa que se oficiará en la iglesia La Matriz, cuyo horario se avisará de manera oportuna.

Exposición. Hasta hoy viernes 28 de febrero, en el salón de la Municipalidad de Rauco estará disponible la exposición "Artesanías, creaciones desde el sentir del territorio", proyecto ejecutado por Noemí Herrera y Cristian Aliaga, del taller familiar El Recobre Orfebrería. Tras ello, desde marzo se contempla el traslado de dicha exhibición a la sede curicana de la Universidad Católica del Maule (UCM).

Ceremonia en la Corte de Apelaciones de Talca. Marisol Ponce Tolosa, presidenta de la Corte de Apelaciones de Talca, tiene el agrado de invitarle a la ceremonia de entrega de Presidencia para el año 2025, al ministro don Moisés Muñoz Concha. La actividad se realizará hoy viernes 28 de febrero, a las 18:45 horas, en el Auditorio Sótero Gundián Donoso del mencionado tribunal.

Rock al Maule. El Centro Cultural Semillero de Curicó invita a la comunidad a asistir a la XIII versión de este evento musical, que se desarrollará en el anfiteatro Parque Balmaceda de la Alameda tanto hoy viernes 28 de febrero como mañana sábado 1 de marzo. Desde el mediodía, se presentarán cerca de 40 agrupaciones y habrá una feria de emprendedores locales.

Misa Encuentro con Memoria en el Alto. Mañana sábado 1 de marzo, desde las 16:00 horas se llevará a cabo la XIII Misa Encuentro con Memoria en el Alto 2025, actividad que contará con música en vivo, oración, mateada, entre otras sorpresas. La cita es en el Memorial Alto de Los Buitres, Quilico, comuna de Hualañé. Invita y organiza, el concejal Claudio González Ormazábal.

Festival Folclórico de la Vendimia de Molina. Entre el 7, 8 y 9 de marzo se llevará a cabo una nueva versión del Festival Folclórico de la Vendimia de Molina. Como siempre, todos están invitados a disfrutar de los mejores mostos de la zona en la muestra que habrá en el Estadio Municipal, donde se espera un interesante show con artistas como Garras de Amor, Luis Jara, Los Atletas de la Risa, Los Nocheros, Nicole, Santa Feria, Jairo Vera, Pailita y Amar Azul, entre otros.

Exposición. Luego de haber sido exhibida en Santiago y Talca, arribó a Curicó la exposición "Taller 99 / dos mil veinticuatro. Parada y Recorrido". Básicamente, reúne los trabajos de maestros y alumnos del Taller 99, emblemático espacio para la creación y formación en el grabado fundado por Nemesio Antúnez. Estará disponible hasta el 9 de marzo, en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca en Curicó, calle Merced #437, a pocos pasos de la Plaza de Armas.

Fiesta de la Vendimia de Curicó 2025. La actividad dedicada al vino se efectuará entre el 21 y 23 de marzo y tendrá a Brasil como país invitado. El evento se realizará este año en el Estadio La Granja, donde funcionarán stands de artesanía, puestos de gastronomía, food truck, locales de viñas, y de productores agrofrutícolas, entre otras sorpresas. Emilia Dides, Álvaro Henríquez & Pettinellis, La Combo Tortuga, Alany's Lagos y Bombo Fica son los primeros artistas confirmados.